

MINISTRY OF TRANSPORT QUÉBEC – CANADA

Letter dated 14/10/2008 from the **Ministry of Transport of Québec (MTQ)**
(Office of product and suppliers qualification).

Subject: ZINGA coating - zinc rich film
used for re-galvanisation
N: Ref:GUQ 0548

Sir,

To act upon the product's technical evaluation and the favourable recommendation that results from this, we are pleased to inform you that MTQ considers your product approved and this as a zinc rich film according to standard CAN/CGSB-1.181 "zinc rich film, organic and ready for use" designed for the reparation of damaged galvanised or metallised layers according to the specific and general specifications (CCDG) of MTQ.

Please note that this approval fits in the activities of the Ministry's unique fund for new products that are not yet standardized . This approval is only valid for potential projects organized by our territorial administration.

Furthermore we inform our territorial departments and service centres about the existence of your product and the results of its evaluation. It seems to be useful to specify that this technical evaluation, that is in favour of the use of your product, does not hold an obligation to the Ministry to purchase this product.

We would like to thank you for introducing your product.

Ministère
des Transports
Québec

Direction des contrats et des ressources matérielles

Le 14 octobre 2008

Monsieur Nathaniel Gauthier, président
Zinga Québec
175, avenue St-Sacrement, bureau 100
Québec (Québec) G1H 3X4

Objet : Revêtement Zinga - Enduit riche en zinc pour réparation à froid
N/Réf.: GUQ 0548

Monsieur,

Pour faire suite à l'évaluation technique du produit et à la recommandation favorable qui en a découlé, il nous est agréable de vous informer que le MTQ considère votre produit comme étant un **produit éprouvé**, et ce, en tant qu'enduit riche en zinc en respect de la norme CAN/CGSB-1.181 « Enduit riche en zinc, organique et préparé », destiné à la réparation d'endommagement d'un revêtement galvanisé ou métallisé selon les exigences spécifiques du Cahier des charges et devis généraux (CCDG) du MTQ.

Veuillez prendre note que cette acceptation s'inscrit dans le cadre des activités du Guichet unique du Ministère concernant les nouveaux produits non encore normalisés. Elle n'est valide que pour des projets éventuellement mis en œuvre par nos directions territoriales.

Par ailleurs, nous informerons nos directions territoriales et nos centres de services de l'existence de votre produit et des résultats de l'évaluation de celui-ci. Il nous semble cependant utile de préciser que cet avis technique, qui est favorable à l'utilisation de votre produit, ne constitue pas un engagement du Ministère à acheter ce produit.

Nous vous remercions de nous avoir fait connaître votre produit et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.



Thién Dang-Vu, ing.
Chef du Guichet unique
de qualification des produits et des fournisseurs

TDV/lo

c. c. MM. Yves Deschênes, dir., Zinga Québec
Patrick Dubé, dir., Galva Technologie
Louis-Marie Bélanger, ing., Service de l'entretien, DS
Tran Phuc Thinh, ing., SMI, Laboratoire des chaussées
Roch Huet, ing., chef du Service des acquisitions
Directeurs territoriaux

700, boul. René-Lévesque Est, 2^e étage
Québec (Québec) G1R 5H1
Téléphone : (418) 643-5055
Télexcopieur : (418) 644-0439
www.mtq.gouv.qc.ca